



Das Zürcher Forum der Religionen trauert um seinen Gründer

# Peter Wittwer

13. Mai 1940 – 28. März 2020

Peter hat sich bis zum Ende seines reichen Lebens unermüdlich für die verschiedenen Religionsgemeinschaften eingesetzt. Er hat sie mit Rat und Tat unterstützt, ihnen Räume und Raum, Anerkennung und Stimme verschafft. Zudem hat er mit dem Zürcher Forum der Religionen ein Gefäss für ihre Vernetzung untereinander und für einen respektvollen Dialog der Religionen geschaffen.

Der religiöse Frieden war Peters Herzensangelegenheit.

Das Zürcher Forum der Religionen lebt weiter und wird Peter in ehrendem Andenken halten. Eine Gedenkfeier wird zu einem späteren Zeitpunkt stattfinden.

Im Namen aller buddhistischen, christlichen, hinduistischen, jüdischen und muslimischen Mitglieder und Freundinnen und Freunde

ZÜRCHER **FORUM** DER  
**RELIGIONEN**

das Zürcher Forum der Religionen

**reformiert\_katholisch**

Kirchen im Kanton Zürich

sowie die Evangelisch-reformierte Kirche und die Katholische Kirche  
im Kanton Zürich